

Rheinberg

Hauptstadt der Energiesparer

[10.05.2013] Für besonders energieeffiziente Gebäude hat Rheinberg in diesem Jahr 56 Plaketten „Energiesparer NRW“ erhalten. Die Stadt gilt als Vorbild für den kommunalen Klimaschutz.

Die Stadt Rheinberg (Kreis Wesel) ist einer der Vorreiter für Energieeffizienz in Nordrhein-Westfalen. Allein in diesem Jahr erhielten 56 Gebäude in der Kommune eine Plakette „Energiesparer NRW“, darunter drei städtische. Die Auszeichnung wird vom nordrhein-westfälischen Umweltministerium und der EnergieAgentur.NRW für besonders niedrigen Heizwärmebedarf oder für den Einsatz erneuerbarer Energien vergeben. Staatssekretär Peter Knitsch sagte bei der Übergabe der Plaketten in Rheinberg: „Gerade in der energetischen Sanierung von Altbauten und in der Nutzung erneuerbarer Energien liegen große Energiespar- und Klimaschutzpotenziale, die wirtschaftlich erschlossen werden können. Hier sind Einsparungen von bis zu 75 Prozent machbar.“ Die Auszeichnung als „Energiesparer NRW“ sei ein sichtbares Zeichen für den Vorbildcharakter der Immobilien und gerade in Rheinberg fänden die positiven Vorbilder viele Nachahmer. In der Stadt wurden seit 2006 fast 300 Gebäude ausgezeichnet. „Keine zweite Kommune in NRW hat derart viele Plaketten verliehen bekommen. Rheinberg ist damit die Hauptstadt der Energiesparer in NRW und ein gutes Vorbild in Sachen Klimaschutz“, erklärt Markus Feldmann von der EnergieAgentur.NRW.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, EnergieAgentur.NRW, Energiesparer NRW, Klimaschutz, Rheinberg